

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

El Director General de Desarrollo Rural se reúne con el grupo de Acción Local Tierras de Libertad

El Salón de Actos de la Casa de Cultura-Alhóndiga acogió la reunión entre el Director General de Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, Nicasio Peláez, y el grupo de Acción Local Tierras de Libertad.

Un encuentro en el que Peláez ha anunciado la inminente publicación de la nueva convocatoria de los Programas de Desarrollo Rural Leader, cuyo objetivo pasa por “diversificar, valorizar y potenciar los recursos endógenos del territorio, en una comarca deprimida y desfavorecida como es el Campo de Montiel, fundamentalmente con la intención de fijar población y crear riqueza”.

El Director General de Desarrollo Rural ha señalado los puntos más importantes para el desarrollo de la comarca. Ejes fundamentales entre los que se encuentran las posibles modificaciones y alteraciones de la Política Agraria Comunitaria en el período 2016-2017; optimizar los valores de la biomasa en el Campo de Montiel; aprovechar y fomentar la innovación, la formación y el asesoramiento en la comarca; la recuperación de la perdiz roja como especie autóctona del Campo de Montiel y por último, los recursos hídricos disponibles para el riego, que Peláez ha señalado como tema fundamental para los agricultores.



Nicasio Peláez acompañado de representantes políticos del Campo de Montiel

El Alcalde de Villanueva de los Infantes, Antonio Ruiz, le ha trasladado al Director General la relevancia del sector turístico como motor de promoción y desarrollo económico y empresarial para la ciudad y para la comarca. Ambos han coincidido en sumar sinergias desde las instituciones para poner en común tanto el valor patrimonial como medioambiental de Infantes y del Campo de Montiel.

José Antonio Marina dió la conferencia "Desafíos de una escuela de futuro" en el Colegio Sagrado Corazón

El pasado 2 de febrero el pedagogo José Antonio Marina ofreció una charla con el tema "Desafíos de una escuela de futuro" en el Colegio Sagrado Corazón, del que es titular en la actualidad la Fundación Trilema, enmarcada en una jornada de puertas abiertas para mostrar a la comunidad educativa los proyectos realizados con el modelo pedagógico basado en el aprendizaje de proyectos.

Marina planteó el mismo como una apuesta de la Fundación Trilema a través del equipo docente, planteando la jornada como una fiesta del aprendizaje en el que cada niño, a través de los proyectos, mejore su éxito para enfrentarse a retos futuros.

Habló de la necesidad de poner límites a los niños, que le han de procurar seguridad, necesaria en la escuela y planteó tres problemas a resolver al final de la educación primaria: la comprensión lectora, los problemas de timidez y la agresividad.

Al final de la charla, sin que hubiera ocasión de interpellaciones en el acto, se proyectó el largometraje documental 'Profes',



José Antonio Marina en un momento de su intervención producido por Trilema y la Buena Educación AIE sobre historias de profesores en lugares tan distintos como España, Inglaterra y Guinea Ecuatorial.

El final de la aceituna protagoniza el incremento del desempleo en enero

El 2 de febrero se publicaban los datos de paro registrado en el mes de enero. Unas cifras marcadas entre el final de la campaña navideña y el de otras campaña agrarias como la de la aceituna. En este último caso y midiéndola por municipios se demuestra el valor para el empleo que tiene la recogida de la aceituna con 20 municipios del Campo de Montiel que cuentan con más de 500 nuevos desempleados al término de la recogida de la aceituna.

Villanueva de los Infantes, Terrinches, Albaladejo, Cózar y Montiel son cinco de los municipios en los que el desempleo ha subido en una veintena de personas, repartiéndose un centenar de nuevos parados.

La aceituna “es lo único que queda en el Campo de Montiel”, comenta Juan Miguel Requena, miembro de Asaja en la comarca del Campo de Montiel. Requena indica que las grandes variaciones entre paro y empleo en la zona son fruto además de las regularizaciones en el empleo y de que “trabajador y la empresa no asumen riesgos”, lo que conlleva que el número de contratos aumente y al concluir la campaña suba el paro.

En este sentido, destacan municipios como Albaladejo, Terrinches o Almedina que han visto como el paro aumentaba en un 20 por ciento al concluir la recogida de la aceituna.

De lanza



MOTOS PEDRO

www.motospedro.net

SERVICIO MULTIMARCA

Husqvarna
Kawasaki

INVIERNO 2016 ;OFERTAS IMBATIBLES!



MOTOSIERRAS
DESDE 199 €



ATOMIZADORES, CUBAS Y
ACCESORIOS



REMOLQUES
A LA CARTA

Ronda de la Glorieta, 29 - Teléf./Fax: 926 360 755 - Móvil: 616 658 108 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES